



## UNIVERSIDAD DE LA RIOJA

### Gestión de turismo enológico

El Máster en Planificación y Gestión de Turismo Enológico, impartido junto con la Universidad Rovira i Virgili de Tarragona, pretende convertirse en un referente no sólo a nivel nacional, sino que aspira a medio plazo a ser un referente para todas las regiones vitivinícolas de la Europa mediterránea. En el área jurídica, destaca el Máster en Mediación para la Resolución de Conflictos, Mediación Penal y Justicia de Menores, además de los títulos de Experto. En el Área de Salud, el Máster en Trastornos del Espectro Autista, que se desarrolla *online* y pretende formar a expertos integrales en el campo del autismo.



GETTY

## UNIVER. REY JUAN CARLOS

### Derecho penal económico

La Universidad Rey Juan Carlos y KPMG lanzan el primer Máster en Derecho Penal Económico. El plan de estudios responde a la demanda de formación especializada en Derecho Penal Económico y se basará en la realización de casos prácticos, formación de calidad y multidisciplinar para la práctica jurídica. Esta iniciativa, inédita en España, permite adquirir conocimientos especializados y competencias analíticas y profesionales en materia de delitos socioeconómicos, investigación y pericia. Cuenta con un distinguido cuadro de profesores: magistrados del Tribunal Supremo y fiscales, entre otros.

## UNIVERSIDAD DE SEVILLA

### Entornos digitales y 'social media'

La Universidad de Sevilla, en colaboración con Walnuters, inicia este curso 2012-13 un ambicioso programa de posgrado especializado en *social media*, con el que se pretende ofrecer respuesta a un mercado laboral que demanda profesionales multidisciplinares, capaces de integrar la presencia y actividad *online* de las empresas en sus estrategias de comunicación, así como en el desarrollo de sus modelos de negocio. El programa va dirigido a gerentes de pymes, emprendedores, consultores, responsables de comunicación y marketing, autónomos y profesionales en general que deseen conocer más sobre estos nuevos medios emergentes.

## VATEL BUSINESS SCHOOL

### Dirección de Hostelería

El MBA en Dirección de Hostelería se plantea como una colaboración conjunta entre la Universidad Complutense de Madrid (UCM), a través de la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales (EUEE) y VATEL. Tiene como objetivo enseñar y formar a los estudiantes para puesto de dirección intermedia así como para cargos de altos directivos en las industrias del Turismo y de la Hostelería, con vocación internacional. Tiene una duración 14 meses con 120 créditos cuya impartición se distribuye entre 14 meses de docencia repartida en un bloque académico más uno de práctica y uno de proyecto profesional.

## VERTICE BUSINESS SCHOOL

### Emprendimiento y telecomunicaciones

Como novedad se oferta el MBA Emprendedores de 690 horas. Diseñado para empresarios noveles, emprendedores y futuros empresarios que necesiten complementar su idea de negocio. El Máster en Gestión y Dirección Aeroportuaria y Aeronáutica de 510 horas es impartido en colaboración con el Instituto Aéreo de Formación Técnica (ITAÉREA). El Máster en Negocio y Derecho de las Telecomunicaciones, Internet y Audiovisual cuenta con módulos dedicados a aspectos relativos a la creación, gestión y dirección de empresas, así como las aplicaciones prácticas en el sector de las TIC.